

Une nouvelle association de sauvetage côtier est née



Les premiers membres du club du sauvetage côtier au carré de la SNSM au Cap-Ferret. PHOTO A. P.

En créant une association de sauvetage côtier, le président fondateur assisté d'une équipe de locaux issus, ou proches, de tout ce qui touche à la sécurité et plus particulièrement au sauvetage en mer ont souhaité lancer une activité à l'année au Cap-Ferret. Celle-ci s'adresse aux enfants comme aux adultes.

Le but est de mettre en place une formation au secourisme et au sauvetage avec dans un objectif proche la surveillance des baignades sur les plages de la presqu'île.

Le dossier de création est finalisé et la première assemblée générale de l'association a eu lieu vendredi der-

nier. La politique autour du sauvetage côtier sportif et de compétition a donc été validée. Ce sera proposé aux résidents comme aux estivants ainsi qu'aux établissements scolaires, collège et lycée.

Dès septembre

Pour le secourisme, il sera proposé des cours de PSE1 et PSE2, ainsi que le BNSSA. Des formateurs bénévoles encadreront la première année qui débutera dès septembre. Ce projet a reçu l'aval de la municipalité qui a octroyé une subvention de 5 000 euros afin de procéder à l'achat des premiers matériels nécessaires à la for-

mation des candidats. Hors période estivale, des séances d'entraînement se tiendront à la piscine d'Andernos. Et pour la théorie, ça se passera dans le carré des sauveteurs de la SNSM au panier fleuri au Cap-Ferret.

En période estivale, une cabane sera installée à la plage de l'Horizon. Fred Collédani, président de l'association, espère voir beaucoup de jeunes intéressés par le sauvetage côtier : « Nous mettrons tout en œuvre pour les aider, nous organiserons des stages pour les membres de l'association mais aussi pour les estivants comme le font déjà les clubs de surf. »

Annie Peyras